
Frau Müller vom KJP bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, mit dem Taxibus auch 
am Wochenende Randgebiete zu bedienen, die nicht an den Linienbetrieb angeschlossen sind. 
Bürgermeister Dr. Storch bittet um nähere Angaben welche Strecken denn hier besonders gemeint sind 
und sichert eine Prüfung unter Berücksichtigung einer sparsamen Mittelbewirtschaftung zu.  


